

## ABSTRAK

**Mohammad Zainudin (D71212137)**, *Pola Pengasuhan Dalam Membentuk Akhlak Anak di Panti Asuhan Jam'iyah Muslimat Az Zahara Wiyung Surabaya*, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

**Keyword:** Pola Pengasuhan, Membentuk Akhlak Anak, Panti Asuhan Jam'iyah Muslimat Az Zahara Wiyung Surabaya.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah bagaimana Pola Pengasuhan dalam membentuk Akhlak anak di Panti Asuhan Jam'iyah Muslimat Az Zahara Wiyung Surabaya, bagaimana para pengasuh membentuk akhlak anak-anak asuhnya sehingga menjadi lebih baik.

Pelaksanaan penelitian pada skripsi ini dalam pengumpulan data penulis menggunakan metode penelitian diskriptif kualitatif, sedangkan fokus penelitiannya adalah bagaimanakah Pola pengasuhan yang diterapkan di Panti asuhan dalam membentuk akhlak anak-anak asuhnya. Dalam pengumpulan data, penulis menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa Pola pengasuhan yang diterapkan di Panti asuhan Jam'iyah Muslimat Az Zahara adalah dengan menggunakan pola pengasuhan Demokratis dan Pembiasaan. Kegiatan di Panti asuhan sebagian besar sudah terlaksana dengan baik sesuai jadwal yang ada. Kegiatan-Kegiatan pengasuhan meliputi lingkup pengasuhan ketika mereka beraktifitas dalam kesehariannya. Kegiatan tersebut antara lain shalat 5 waktu berjama'ah, piket harian, sekolah, mengaji, belajar bersama, yasinan, tahlilan, membaca surat al- Hadid bersama-sama, sima'an Al-Qur'an, qasidah rebana dll.

Berdasarkan dari hasil analisis kajian skripsi ini, maka dapat penulis simpulkan bahwa dengan diterapkannya pola pengasuhan yang Demokratis seperti ketika mereka makan, mandi dan belajar dan dengan pola pengasuhan pembiasaan seperti ketika mereka sholat berjamaah, mengaji dan istirahat, para pengasuh dalam mendidik mereka dengan senantiasa berpegang pada ayat-ayat Al-Quran dan perilaku Nabi Muhammad sesuai dengan hadist-hadistnya dan dengan seperti itu terbentuklah akhlak anak-anak Panti Asuhan menjadi anak yang berakhlakul karimah.